
Niederschrift 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsteilrates Triebes 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 25.05.2022 
 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 
 Sitzungsende: 19:30 Uhr 
 Ort, Raum: Triebes, Schäferstraße 2, Sitzungszimmer,      

07950 Zeulenroda-Triebes 

Anwesend sind: 
Frau Sylvia Fischer  
Herr Ronny Gürth  
Herr René Hupfer  
Herr Benjamin Nippe  
Herr Andreas Senkowski  
Herr Hartmut Strobel  
Herr Axel Wagner  
Herr Stephan Warmuth  
 

Entschuldigt fehlen: 
Herr Thomas Degen  
Herr Ralf Herbrich  
Herr Sören Liebold  
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Feststellung der Tagesordnung 
2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 06.04.2022 
3 Informationen des Ortsteilbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
4 Aufhebung Beschluss zum Antrag der Fraktion "Triebeser Bürger" am 27.11.2019 

Vorlage: BVOTö-001-2022 
5 Sonstiges 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 
 Unter Sonstiges: 4 Anfragen Herr Senkowski. 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 

 
  
zu 2 Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 06.04.2022 
 Den Ortsteilräten wurde das Protokoll, mit einem ergänzenden Satz zur Sitzung 

ausgehändigt.  

 

Die Niederschrift des Protokolls vom 06.04.2022 wird mit einer Enthaltung bestätigt 



zu 3 Informationen des Ortsteilbürgermeisters mit anschließender Fragestunde 
 Am 30.04.2022, ab 18:00 Uhr fand das Maibaumaufstellen statt. Der 

Ortsteilbürgermeister bedankt sich bei der Feuerwehr, dem Fanfarenzug und dem Bauhof 
für die Durchführung. Die Ortsteilräte Hupfer, Gürth und Liebold, sowie Andere reichten 
Speisen und Getränke den Gästen. Diese Gäste haben Gelder gespendet. Es wurde 
beraten die gesammelten Spenden, in Höhe von 305,00€ der Jugendfeuerwehr zu 
übergeben. Die Übergabe fand zur Sitzung an den Stellvertreter des Vorstandes der 
Jugendfeuerwehr, Herrn Gunner, statt.                                                                                                        
 
Am 01.06.2022, 15:30 Uhr, findet die feierliche Übergabe des Kleinkinderspielplatzes in 
der Kühbergsflur statt.                                                                                                                  
 
Der Fuß- und Radweg an der Zeulenrodaer Straße wird verlängert.                                                      
 
Am 30.05.2022 findet der nächste Hauptausschuss und am 15.06.2022, jeweils 18:00 
Uhr, die nächste Stadtratssitzung, im Rathaus Zeulenroda statt.  
 
Bürgerfragestunde 
 
Keine Wortmeldungen. 
 

  
zu 4 Aufhebung Beschluss zum Antrag der Fraktion "Triebeser Bürger" am 27.11.2019 

Vorlage: BVOTö-001-2022 
  

Am 17.11.2021 stellte der Ortsteilrat einen einstimmigen Antrag, die Möglichkeit den                                                   

Kleinkinderspielplatz auf dem ehemaligen WAZ-Gelände zu prüfen und zu realisieren. 

Deshalb ist der Beschluss vom 27.11.2019:  
 

Der Ortsteilrat Triebes fordert die Stadt Zeulenroda-Triebes auf, unabhängig 
der momentanen Finanzlage der Stadt, das gesetzliche Vorkaufsrecht, für das  

durch den Ortsteilrat Triebes am 04.09.2019 empfohlene Grundstück FlNr. 

1047/36 zwecks Errichtung eines Kinderspielplatzes im Wohngebiet 
Kühbergsflur wahrzunehmen und diese Sache zu realisieren, aufzuheben. 

 
Diskussionen und Wortmeldungen wurden zugelassen.  

              
 Beschlussvorschlag: 

 
Der Ortsteilrat Triebes hebt den Beschluss zum Antrag der Fraktion „Triebeser 
Bürger“ vom 27.11.2019 auf. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
- Gesamtanzahl der Mitglieder des Ortsteilrates Triebes: 11 
- Anwesend:        7 
- nach § 38 ThürKO von der   Abstimmung ausgeschlossen:  0 
- Stimmberechtigt:       7 
- Dafür:         4 
- Dagegen:        3 
- Enthaltung:        0 
 

 

Herr Strobel betritt die Ortsteilratssitzung 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



zu 5 Sonstiges 
  
 Herr Senkowski fragt an, ob der benannte Riss an der Dehnungsfuge Brücke Hauptstraße 

-  August-Bebel-Straße behoben wurde. Dies kann nicht bestätigt werden.                       
Die Stadt ist dafür zuständig. Es sollten wenigstens Schilder aufgestellt werden.                                                                 
              
Durch den Breitbandausbau wurden Gehwege im Gewerbegebiet Süd-Ost aufgestemmt. 
Zum Beispiel bei der Firma Warmuth ist eine Wölbung schon jetzt wahrnehmbar. Bitte an 
die Stadtverwaltung sofortig die  beauftragte Firma auf diesen Mangel hinzuweisen, um 
den Zustand zu ändern.                                                      
 
Wurden die Lampen am Schützenhaus auf LED umgestellt? Die Anfragen dazu wurden 
bereits vor Monaten gestellt. Herr Strobel verneint die bisherige Umstellung auf LED. 
 
Der Eingangsbereich, wie auch das ganze äußere Erscheinungsbild des Dienstgebäudes 
in Triebes ist in einem schlechten, unansehnlichen Zustand. Dieser Zustand sollte 
baldigst behoben werden. Der Sachverhalt ist schon Jahre bekannt. Auch zur letzten 
Stadtratssitzung wurde dieser Sachverhalt durch Herrn Senkowski wieder angesprochen.                                      
 

  
 
 
 
Zeulenroda-Triebes, den 25.05.2022 
 
 

gez. A. Wagner 
Ortsteilbürgermeister 
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